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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа содержит: 64 страницы, 38 источников. 

Ключевые слова: СОЦИАЛЬНАЯ ЖУРНАЛИСТИКА, ОСВЕЩЕНИЕ, 

ОБЩЕСТВО, ТЕМАТИКА, ЖАНР, АНАЛИЗ 

Объект исследования – медиконтент СМИ Беларуси и Китая. 

Предмет исследования – особенности репрезентации социальной 

проблематики в СМИ Беларуси и Китая. 

Цель исследования – охарактеризовать средства и формы освещения 

социальной проблематики в общественно-политических изданиях Беларуси и 

Китая. 

В нашем исследовании мы использовали научные статьи 

А. А. Градюшко, Е.Л.Вартановой, А.А. Тертычного и др.  

Методы исследования: описательный, структурно-функциональный, 

прогностический, диалектический и аналитический методы исследования. 

Полученные результаты и их новизна. Научная новизна работы 

заключается в актуализации проблемы отражения социальной проблематики 

в белорусских и китайских СМИ в контексте реализации основных функций 

медиа в государственной системе. 

Возможное практическое применение: полученные результаты могут 

быть использованы в образовательном процессе учреждений высшего 

образования по специальностям информационно-коммуникативной 

направленности (в том числе на уровне повышения квалификации и 

переподготовки кадров), а также в практической деятельности журналистов, 

специалистов по связям с общественностью, сотрудников органов 

государственного управления. 

Автор подтверждает достоверность материалов и результатов 

дипломной работы, а также самостоятельность ее выполнения. 
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RESUME 

The thesis contains: 64 pages, 38 sources. 

Keywords: SOCIAL JOURNALISM, COVERAGE, SOCIETY, SUBJECT, 

GENRE, ANALYSIS 

The object of the study is the medical content of the media of Belarus and 

China. 

The subject of the study is the peculiarities of the representation of social 

issues in the media of Belarus and China. 

The purpose of the study is to characterize the means and forms of coverage 

of social issues in the socio–political publications of Belarus and China. 

In our study, we used scientific articles by A. A. Gradyushko, 

E.L. Vartanovoy, A.A. Tertychny and others.  

Research methods: descriptive, structural-functional, predictive, dialectical 

and analytical research methods. 

The results obtained and their novelty. The scientific novelty of the work lies 

in the actualization of the problem of reflecting social issues in the Belarusian and 

Chinese media in the context of the implementation of the main functions of the 

media in the state system. 

Possible practical application: the results obtained can be used in the 

educational process of higher education institutions in the fields of information and 

communication orientation (including at the level of advanced training and 

retraining of personnel), as well as in the practical activities of journalists, public 

relations specialists, employees of public administration bodies. 

The author confirms the reliability of the materials and results of the thesis, 

as well as the independence of its implementation. 

 


